Jean-Claude et Rose Mercier-Mercier, leurs enfants et petits-enfants, à Penthéréaz; ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Anne-Marie et Jean-Claude **Gisler-Gasser**, Alexandra et Vincent,

Claudine et Raymond **Mani-Gasser,** Gilbert et Fanny, Stéphane et Natacha,

Fritz Gasser-Mercier, à Oulens-sous-Echallens:

Eric **Gasser**, Alain et Lucie, à Chavornay;

à Oulens-sous-Échallens:

à Penthéréaz:

## Antoinette GASSER-MERCIER

enlevée à leur tendre affection le 17 septembre 2009, à l'âge de 66 ans. La cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Nos remerciements vont à l'ensemble du personnel du CHUV ainsi qu'à celui de Beaumont, pour leur dévouement, leur gentillesse et leur accompagnement durant les trois mois de sa maladie.

Domicile de la famille: M. Fritz Gasser, route d'Eclagnens 14,

1377 Oulens-sous-Echallens.

Dans mon chalet, entourée de ma vigne et de mon jardin, ie vais me reposer pour l'éternité.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.